



la ronde aux arômes solidarité

Création d'une épicerie avec produits locaux, pour achalander plus facilement et prioritairement les habitants de nos deux villages, ne voulant pas se déplacer dans les grandes surfaces bondées, qui sont au minimum à 10 km. Nous avons créé une épicerie éphémère au début du confinement en proposant de la viande locale, des légumes et fruits, de la crèmerie et produits de première nécessité. Il s'avère que la demande de poursuivre ces services pendant le déconfinement et au-delà est fortement demandée. Cette période de crise sanitaire nous encourage à recréer ce vrai commerce de proximité. Dans l'urgence, nous avons ouvert ces services dans un petit local abrité attenant à notre maison, ainsi qu'une annexe plus grande qui est sous un appentis extérieur. Ceci était acceptable pour une courte durée. Il s'avère que nous souhaitons continuer cette aventure, mais pour ce faire, à l'approche de la chaleur de l'été ainsi que pour l'hiver à venir, nous ne pouvons pas continuer ainsi. Il s'agit de couvrir une cour extérieure d'environ 70 m², d'y installer des chambres froides pour le stockage des légumes fruits, crèmerie et viandes ainsi nous pourrions proposer dans de bonnes conditions de fraîcheur, quantité et qualité ainsi que de stockage tous ces produits locaux et fragiles. Pour démarrer cette activité nous avons investi notre liquidité dans une vitrine réfrigérée mais petite, dans des réfrigérateurs d'appoint, et ainsi que dans un stock de produits réglés au comptant.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1KSCLdaK>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Lucette Schneider Dangoisse